

# Ein MandrivaUser...

...vorgestellt von Geibrasch



**G**eibrasch gibt es bereits seit Anfang dieses Jahrtausends in diversen Internetforen. Ich habe mich irgendwann einmal für diesen Nicknamen entschieden, weil mein vorher genutzter Guybrush (ja genau, der mächtige Pirat aus Lukas Arts' Monkey Island-Serie!) immer öfter von „Doppelgängern“ genutzt wurde. Geibrasch jedoch war frei, wurde wiedererkannt und damit war ich unique.

## Die Person hinter Geibrasch?

Geibrasch, das bin ich: Marcus Fischer, geboren am 28.10.1978 in Neuwied am Rhein. Ich habe meine Schullaufbahn 1998 mit dem Abitur am Rhein-Wied-Gymnasium in Neuwied abgeschlossen.

Im September 2003 habe ich mein Maschinenbau-Studium (Vertiefung Verfahrenstechnik) an der Berufsakademie Mannheim abgeschlossen und wurde anschließend von der Siemens AG in Mülheim/Ruhr auch übernommen. Nun arbeite ich seit gut zwei Jahren für die Power Generation im Bereich „Entwicklung Verbrennungssysteme“ und Sorge dafür, dass mit unseren Gasturbinen aus euren Steckdosen Strom kommt...

Privat fuhr ich einige Jahre MTB-Rennen, habe dies aber an den Nagel gehangen weil für Abi und Studium die Zeit fehlt. Inzwischen fahre ich allerdings wieder mehr, um einen Ausgleich zum Bürojob zu haben. Seit 2,5 Jahren habe ich eine feste (leider Fern-)Beziehung.

## Wo bleibt der Tux in der Geschichte?

Berechtigte Frage, dieser kam nämlich wirklich spät. Ich kannte Linux anfangs nur vom Hörensagen, war aber direkt fasziniert von diesem Mythos. Irgendwann während meinem Studium kam ich mit Hilfe eines IT-Studenten („Los Grünschnabel, tipp ein....“) zu meiner ersten Tux-Erfahrung, damals mit RedHat 7.3, allerdings parallel zu W2k.

Nach der Diplomarbeit im Sommer 2003 gab es jedoch kein Argument mehr für Windows, und kurz drauf habe ich Mandrake 8.2 installiert. Bis heute habe ich mir danach nie wieder eine andere Distribution angesehen.

Inzwischen bin ich restlos überzeugt von den Möglichkeiten, die mir Linux bietet. Gnome ist mein Desktop der Wahl (immer gewesen), und immer beliebter wird mir auch die Bash. Ich habe nach langer Programmierabstinenz (Pascal in der Oberstufe) endlich wieder Spaß gefunden, da Skripting unglaublich simpel sehr viele Problemstellungen lösen kann, selbst wenn es ein GUI-Tool für diese Aufgabe gibt.

## Fragestunde:

1. *Was ist Dein Lieblingsbuch?*  
Herr der Ringe Trilogie; Das Jesus-Video (A. Eschenbach)
2. *Was ist Dein Lieblingsfilm?*  
Jackie Brown; Herr Lehmann
3. *Was ist Deine Lieblingssendung im TV?*  
Tagesschau (hab nur ARD!)
4. *Was ist Deine Lieblingsmusik?*  
Keith Caputo; Lockdown Project; Coldplay; Turbonegro
5. *Welche Hobbies hast Du außer Computer / Linux noch?*  
Mountainbike; Musik; Wandern;
6. *Welche 3 Dinge (Gegenstände/Personen) würdest Du auf eine einsame Insel mitnehmen?*  
Dachluke, Kondomautomat und Plüsch-Sofa
7. *Welche Erfindung in der Geschichte der Menschheit ist für Dich die wichtigste?*  
Schulbildung
8. *Seit wann beschäftigst Du Dich mit Linux?*  
Sporadisch seit 2001; 100% seit Ende 2003
9. *Seit wann beschäftigst Du Dich speziell mit Mandriva Linux?*  
Seit Ende 2003
10. *Was ist Deine Lieblingsanwendung unter Linux?*  
gnome-terminal